
 
 

 

 

新しい仲間や初めての後輩を迎えながら臨んだ、２年生の１学期が終わりました。１年生のころの経験

を活かし、新しい学級でもリーダーに積極的に立候補したり、関係を築いていこうと自分から話しかけた

りと、スタートから意欲的に学校生活に取り組んでいました。また、グロースクールに向けての活動を中

心に、大きく成長することができた１学期であったと感じています。 

 学習については、各教科、意欲的に参加し、理解を深めようと努力する姿が見られました。話し合い活

動やＩＣＴ機器を活用した活動では、活発に互いの意見を交わしたり共有したりすることで、思考を深め

ていました。６月末には期末テストもありましたが、２年生になって初めてのテストに向けて目標を立

て、計画的に学習を進めていました。テスト当日も、集中して目の前の問題に取り組む真剣な姿に、学習

への意識の高さを感じることができました。 

   

 生活面では、学期の始めは新しいクラスメイトの中で緊張もしていたようですが、だんだんと給食の準

備や清掃活動、ホームルームなどの場面で、声を掛け合い協力する姿が増えてきました。自分の役割を理

解し、責任を持って活動するだけでなく、互いに手伝ったり助け合ったりするなど、周りに働きかけ、協

働して取り組む力がついてきたのを感じます。 

   

 特にグロースクールに向けての活動では、班や学級に加えて、係分担の集まりもあり、様々な集団の中

で、自分の力を発揮しようと、積極的に準備や当日の活動に取り組んでいました。目的や目標を一人一人

がしっかりと考えながら丁寧に準備をすることができた結果、「楽しんで終わり」ではなく、学びがあ

り、これからの生活につながるグロースクールになったのではないかと思います。グロースクールを通し

て、自ら課題を見つけ、それを乗り越えてさらに成長していこうとする姿に、学校目標でもある「自律」

を感じました。 
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１学期を終えて 



２学期に向けて、１学期の生活や学習、グロースクールの取り組みの中で深まった絆や団結が、体育

祭・合唱コンクールに向けた活動に前向きに参加しようとする姿に繋がっています。また、１学期に学ん

だことや見つけた課題に対し、２学期の生活の中で実際にどう取り組んでいけるかが、２学期、さらなる

成長の鍵になると思います。引き続き、保護者の皆様と協力しながら、学校でも生徒の成長を支えていけ

るよう、支援してまいりますので、よろしくお願いします。 

 １学期の間、学校の活動へご理解やご協力をいただき、ありがとうございました。 

〈学級委員より １学期を通しての感想〉 

１組 

1 組は、休み時間は集まって話をしている姿が多く、仲のいいクラスだなと感じました。ま

た、すれ違った人に自分からあいさつのできる人が多いクラスです。１学期を振り返ると、4

月に比べてクラス全体で団結力が高まったと感じています。２学期は、休み時間の過ごし方や

授業中の取り組み、適切な言葉遣いなどについてよりよい姿を目指していきたいです。 

２組 

２組は、挨拶や礼儀がよくできていたと感じます。１学期には、大きな行事であるグロース

クールがありました。グロースクールでは、スローガンにあった「絆」や「挑戦」を達成する

ことができていたと思います。ただ、「自考」については時間への意識がもっとできるとさらに

良くなると感じました。普段の学校生活でも、配膳準備や休み時間の準備などについて向上を

目指したいと思います。２学期には、２年生が学校の中心になっていくため、おおぐろの森中

学校を安心して任せてもらえる学年になれるよう、成長していきたいです。 

３組 

3 組が１学期の中で成長できたことは、みんなで団結する力です。はじめはあまり話したこ

とのない人同士でも、学校生活を過ごすうちに、みんなが仲良く楽しいクラスの雰囲気が作ら

れるようになりました。また、グロースクールでもキャンプファイヤーなどでその力が発揮さ

れていました。身の回りの整頓については、みんなが気持ちよく過ごせるように、もっと良い

環境を目指せると思います。２学期からより一層クラスが成長できるようにしたいと思いまし

た。 

４組 

 ４組は授業と休み時間のメリハリがついていて、集中して授業を受けることができています。

前に立つ人に対する反応がもっと増えると、互いに支えあう意識が高まると思いました。また、

グロースクールを通じて、人との関りや助け合いの大切さを学びました。そこから得た絆が、

学校生活での雰囲気の良さに繋がっています。この絆を生かして、２学期の体育祭や合唱コン

クールに取り組み、全員が笑顔になれるような雰囲気をつくっていきたいです。整理整頓や時

間の意識などについても、３３人で心掛け、２学期も成長していきます。 

５組 

私達のクラスのいいところは元気が良いところです。良い点を生かし、グロースクールなど

の行事では盛り上がり、楽しむことができました。この元気の良さを、授業中のさらなる活発

な意見交換につなげていきたいです。２学期からは、授業中と休み時間の区別など、楽しむ時

間とメリハリをつけて授業に取り組めるようにし、また、環境リーダーが中心となって教室環

境を整えられるようにしたいです。 

６組 

1 学期を通して成長出来た点は、声かけをする人が増え、授業と休み時間の切り替えができ

るようになったところです。他にもグロースクールを経て、クラスとしての団結が高まり、多

くの面で成長することができました。2 学期にもっと成長したい点はロッカーの整理整頓や、

朝、教室に入ってきた時や授業時の挨拶などが挙げられます。これらの点を踏まえて、成長で

きたところは持続し、ロッカーの整理整頓や挨拶などは、日頃から具体的な目標を立てて意識

し、よりよい６組を目指していきたいです。 

 


